

À PARTIR
DE LA 4^{ème}



Un parcours linguistique renforcé et une ouverture culturelle
Option de 2 heures par semaine

Pourquoi choisir une section Européenne Allemand ?

- Pour approfondir sa maîtrise de la langue allemande et développer sa capacité de communication
- Pour découvrir de manière ludique la culture des pays germanophones (Allemagne, Autriche, Suisse)
- Pour plus d'aisance à l'oral
- Pour atteindre plus facilement un niveau B1 et avoir l'opportunité de passer le diplôme de la Certification B1 (KMK) reconnu au niveau européen
- Pour se donner un vrai PLUS dans le cursus pour l'avenir (l'allemand est la 2^{ème} langue la plus demandée sur le marché du travail en France)

Pour qui ?

Pour les élèves très **AUTONOMES** et **MOTIVES**, **CURIEUX** et **IMPLIQUES** dans leurs apprentissages.

Il est possible de poursuivre cette section au lycée : la mention « Section Européenne Allemand » au Baccalauréat est un réel atout sur le CV et valorise un dossier.

